

Llega la lluvia más bella

LAS PERSEIDAS



Las **Delta Acuáridas**, llevan ya unos días iluminando el cielo y su momento más álgido se entre el 25 y el 30 de julio, cuando se podrán ver hasta 25 meteoros por hora.

Y hoy viernes, hacen su aparición las **Perseidas** (Lágrimas de San Lorenzo). No desesperes, la hora exacta es difícil de saber por lo que es conveniente comenzar a observar desde el inicio del anochecer hasta que aguantemos", recomiendan los astrónomos, y cuanto menos contaminación lumínica...más y mejor verás. La máxima visibilidad será del 12 al 13 de agosto, pudiendo llegarse a ver hasta 200 por hora, entrando en la atmósfera a 210.000 kilómetros por hora.

Lluvia de estrellas: Pequeñas partículas de polvo de distintos tamaños que van dejando cometas o asteroides a lo largo de sus órbitas alrededor del Sol y que se desprenden de estos por el "deshielo" que produce en ellos el calor de la estrella. La nube de partículas que resulta de este desprendimiento es atravesada cada año por la Tierra en su órbita alrededor del Sol y en su encuentro, estas partículas de polvo se desintegran a gran velocidad al entrar en contacto con la atmósfera terrestre creando los trazos de luz, llamadas lluvia de estrellas.